



Halle (Westf.), 17.03.2025

Liebe Eltern,

endlich gibt es einen neuen Elternbrief – und wir haben durchaus einiges zu berichten.

I. Dezember bis März

Kurz vor Weihnachten verwöhnten uns unsere Musiker wieder mit einem ebenso gut besuchten wie musikalisch anspruchsvollen Weihnachtskonzert – ein herzliches Dankeschön dafür! Eine Schülergruppe des KGH besuchte am 19.12. den Landtag in Düsseldorf, die SV richtete eine sehr erfolgreiche Weihnachtsfeier für die 5. Klassen aus. Mit einer Stunde, in welcher wir gemeinsam Weihnachtslieder in der Aula sangen, verabschiedeten wir uns in die Weihnachtsferien.

Im Januar kämpften im schulinternen Jugend-Debattiert-Finale gut vorbereitete Debattanten um die Siegerplätze (siehe auch unten), am 27.1. veranstaltete das KGH zusammen mit der Gesamtschule Halle wieder eine mahnende Erinnerungsstunde zum Holocaust-Gedenktag.

Unser Kinderchor und -orchester verbrachte wieder drei tolle Tage in Nottuln. Am 14.3. brach der 10. Jahrgang erstmalig zu einer gemeinsamen Skifreizeit auf – wir sind gespannt und wünschen gute Gesundheit!!

II. Lehrerinnen und Lehrer

Wir gratulieren Frau Oesterwinter und Frau Sahin zum sehr erfolgreich bestandenen Staatsexamen.

Wir freuen uns, dass nach Beendigung ihrer Elternzeit Frau Nowak und Frau Michael wieder unser Team verstärken.

III. Preisträgerinnen und Preisträger

In den letzten Monaten konnte sich das KGH über einige sehr erfreuliche Platzierungen bei Wettkämpfen der verschiedensten Art freuen. Wir gratulieren ganz herzlich dem Französischkurs Klasse 7 von Frau Lopes-Heinicke, welcher im Französischwettbewerb des Deutsch-Französischen-Jugendwerkes deutschlandweit den sagenhaften 1. Platz unter 331 Teilnehmern belegt hat!!

Gleich zwei Kreismeistertitel konnten unsere erfolgreichen Schachspieler unter Herrn Freiberger auf sich vereinen; sie werden uns nun in NRW vertreten – wir drücken die Daumen!

Ganz herzlich gratulieren wir Aleksandr Dubrivnyi, welcher bei der NRW-Mathematikolympiade den 3. Platz belegen konnte und nun in zwei Vorbereitungslagern um die Qualifikation für die Deutsche Mathematikolympiade kämpft. Wir danken an dieser Stelle besonders auch Herrn Krautkrämer, der hier gern seine jahrzehntelangen Erfahrungen weitergibt.

Marie Franco Derouet belegt im Regionalwettbewerb "Jugend debattiert" den 2. Platz und hat sich somit für den Landeswettbewerb (4.4.2025) qualifiziert – herzlichen Glückwunsch; wir danken auch Frau Hein und Frau Grün für die tolle Vorbereitung.

IV. Anmeldungen

Wie Sie sicher bereits der Presse entnommen haben, freuen wir uns auch für den Sommer über reichen Zulauf. Insgesamt 106 neue Schülerinnen und Schüler haben sich für unsere neuen 5. Klassen angemeldet, es werden also 4 Klassen mit je 26 bis 27 Kindern.

V. Termine

Wir freuen uns auf das Musical „Der kleine Tag“ von unserem Kinderchor und -orchester in der Aula am 20. und 21.3.2025 (jeweils 19 Uhr). Sicher werden die Aufführungen wieder Höhepunkte im Schulleben für uns bereithalten. Lassen Sie sich dieses Musical nicht entgehen!

Am 4.4. organisiert die SV die beliebte Lesenacht für die 6. Klassen. Unsere Q2 feiert am 11.4. ihren letzten Schultag und stürzt sich dann – hoffentlich bestens motiviert – in ihre Abiturprüfungen.

Im Frühjahr stehen noch die Fahrten nach Hastings und Rom an, außerdem erwarten wir Gäste aus Lettland.

Am 11.6. findet für alle unser Sportfest an der Masch statt.

Bitte merken Sie sich bereits jetzt die Musicalaufführungen am 26. und 27.6. vor (jeweils 19.30 Uhr in der Aula) – gegeben wird „Helden von heute“ – sicher wieder ein tolles Erlebnis.

Das Schuljahr werden wir vom 8. bis 10.7. mit Projekttagen zum Thema Nachhaltigkeit abschließen.

VI. Schulwege

Wir freuen uns sehr, den angehenden Abiturienten und KFZ-Führerscheinbesitzerinnen wieder im Juni (11.06.2025) im Rahmen des Programms „Aktion ‚Junge Fahrer‘“ ein sechsstündiges KFZ-Fahrsicherheits-training anbieten zu können, um Gefahren besser zu erkennen, vermeiden und bewältigen. Das Programm wird durch die Verkehrswacht Kreis Gütersloh auf dem Flughafengelände Marienfeld für einen sehr geringen Versicherungsbetrag durchgeführt.

Darüber hinaus bitten wir Sie auch in der hellen Jahreszeit Ihr Kind bei seinem sicheren Schulweg zu unterstützen durch z. B. das Tragen eines Helmes und die Beachtung der Verkehrsregeln. Weiterhin gilt natürlich: Wenn mit den Schulbussen etwas nicht so funktioniert, wie es sollte, bitte am gleichen Tag im Sekretariat melden, wir kümmern uns darum. Sollte doch einmal das Elterntaxi zum Einsatz kommen, bitten wir Sie, unbedingt für die Sicherheit der Radfahrer und Fußgänger die entsprechenden Haltemöglichkeiten an der Neustädter Straße zu nutzen (und den Lehrerparkplatz zu meiden sowie die Halteverbotszonen zu beachten).

VII. Umbauten/ Renovierungen

Wir freuen uns, dass unser großer Musikraum spätestens mit den Sommerferien in neuem Glanz erstrahlen soll. Außerdem sind wir selbstverständlich schon sehr gespannt auf die Umsetzung des tollen Architekturkonzeptes für unseren großen Schulhof, welches in den Sommerferien umgesetzt werden soll.

VIII. Fundsachen

Neben diversen Turnschuhen, Brotdosen und Jacken werden auch immer mehr Schlüssel bei uns abgegeben – bitte bei Verlust bei den Hausmeistern oder im Sekretariat nachfragen.

IX. Schulsanitätsdienst

Um weiterhin eine Versorgung unserer Schülerinnen und Schüler im Notfall mit Kalt Kompressen gewährleisten zu können, bittet der SSD dringend um die (zeitnahe) Rückgabe der ausgeliehenen Kühlpacks.

gez. Markus Spindler
(Schulleiter)